

Danramil 0824/02 Arjasa Wakili Dandim 0824/Jember Hediri Serah Terima Kirab Pemilu 2024

Siswandi - JEMBER.INDONESIASATU.ID

Sep 23, 2023 - 18:38



JEMBER – Kirab Bendera Pemilu 2024 dilangsakan di seluruh Kabupaten Di Indonesia secara Estafet sudah sampai di kabupaten Jember setelah menjalani Kirab di Kabupaten Bondowoso, diserahkan oleh Komisi Pemilihan Umum Daerah (KPUD) Bondowoso kepada KPUD Kabupaten Jember.



Serahterima bendera Pemilu 2024 dilakukan di Ruang Terbuka Hijau Dusun Krajan Desa Arjasa Kecamatan Arjasa Kabupaten Jember pada Sabtu 23/09/2023, ditandai dengan prosesi serah terima yang dihadiri oleh Ketua KPU JKember M Syaiin, Ketua KPU Bondowoso Ahmad Junaidi, Bupati Jember Hendy Siswanto, Dandim 0824/Jember diwakili Danramil 0824/02 Arjasa Kapten Inf I Gusti Putu Ariawibawa, Kapolres diwakili AKP Sudarsono, Perwakilan dari Kajari dan Pengadilan Negeri Jember serta pejabat terkait lainnya.

Dalam sambutannya Bupati Jember Hendy Siswanto menyampaikan, Bahwa Pelaksanaan Pemilu 2024 tinggal beberapa bulan lagi. Kita harus memaknai sebagai pesta Demokrasi yang harus dilaksanakan secara gembira. Untuk itu Atas nama Pemerintah Kabupaten Jember saya mengucapkan terima kasih kepada KPU Bondowoso yang telah melaksanakan kirab Pemilu yang kini sudah diserahkan kepada KPU Jember.



Pemilihan Umum merupakan sarana demokrasi guna mewujudkan sistem pemerintahan negara yang berkedaulatan rakyat. Pemerintah negara yang dibentuk melalui Pemilihan Umum itu adalah yang berasal dari rakyat, dijalankan sesuai dengan kehendak rakyat dan diabdikan untuk kesejahteraan rakyat. Mari kita jaga dan sukseskan Pemilu tahun 2024 di Kab. Jember ini dengan aman, lancar, damai dan bermartabat. Pemilu Damai adalah harapan kita semua agar proses penyelenggaraan Pemilu dapat aman, lancar dan sukses. Tegass Bupati Jember.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam konfirmasi menyampaikan permohonan maaf bahwa saya tidak dapat hadir karena ada kegiatan yang tidak dapat ditinggalkan, untuk itu saya wakilkan kepada Danramil 0824/02 Arjasa, dan saya sudah menyampaikan ijin kepada penyelenggara.

Terkait pelaksanaan Kirab tersebut, saya sangat mendukung sekali sebagai wahana sosialisasi kepada masyarakat terkait penyelenggaraan Pemilu 2024, sebagai bagian dari aparat pengamanan Pemilu 2024 tentunya saya berharap masyarakat mengerti dan memahami proses Pemilu yang akan berjalan, sehingga semua tahapan hingga pelaksanaan pemungutan suara nanti dapat berjalan dengan tertib, lancar dan aman.



Demikian pula terkait dengan tahapan-tahapan Pemilu yang sedang berjalan, hendaknya semua pihak ikut bertanggung jawab serta mengutamakan persatuan dan kesatuan bangsa, potensi kerawanan ditahapan kampanye dan lain-lainnya, tentunya dapat kita tiadakan manakala masing-masing peserta dan semua pihak lebih memperhatikan persatuan dan kesatuan sebagai kepentingan bangsa.

Kembali kepada apa yang sudah disampaikan oleh Bupati Jember bahwa Pemilu adalah Pesta Demokrasi, namanya pesta harus berjalan dengan ceria, tertib dan aman, dan hal inilah yang menjadi harapan kita semua. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)